
 

 

 

 
Oser se remettre en 
question 

Ta philosophie de vie ?  

François GODDET 
CEO 
PUBLICIS MEDIA INDONÉSIE 
 
IFAG Paris - Promotion 1987 

 

CARNET D’ENTRETIENS 

Médias & Communication 

 

 Club Agro-Alimentaire 

Comment es-tu arrivé à ton poste 

actuel ? 

Dés mon plus jeune âge, je voulais faire de 
la publicité. Je regardais les spots TV avec 
un certain intérêt et une vraie curiosité. À 18 
ans, mon aspiration était intacte, je faisais 
des stages d’été en agences de pub pour 
m’imprégner du métier. J’ai fait participer 
l’IFAG au concours de publicité ISG des 
écoles de commerce. Nous étions plus de 
100 équipes en lice alors que seules 12 ont 
été sélectionnées dont la nôtre. Notre spot 
publicitaire a gagné le concours. Une fierté 
qui m’a fait connaître lors du gala de remise 
des prix, organisé au Cercle d’hiver avec 
1500 personnes dont le gratin de publicité 
professionnelle.  

C’est ainsi que j’ai fait mes premières armes 
dans différentes agences dont 1 an chez 
PUBLICIS.  

Puis HAVAS m’a appelé pour créer sa 
centrale d’achat d’espaces. J’ai appris le 
métier d’acheteur d’espaces publicitaires 
TV et mis en place des outils pour mesurer 
les audiences et le business, en pleine 
émergence à ce moment-là. PUBLICIS m’a 
rappelé pour gérer l’achat d’espace de 
Renault (20 personnes, 120M€ de budget). 
Mon expertise dans le montage et la vente 
de plan médias et d’appels d’offre s’est 
accrue. Je suis devenu Directeur Général 
des achats d’espaces de PUBLICIS, un 
service qui est passé de 80 à 400 
personnes. 

En 2011 à 40 ans, PUBLICIS m’a proposé 

de remonter la filiale en Belgique 

positionné en 10e place du marché local. 

Quatre ans plus tard, nous occupions la 2e 

place. En 2015, même challenge pour la 

filiale vietnamienne regroupant 180 

personnes. Aujourd’hui, ils sont 400.  

Depuis mi-octobre 2022, je pilote 

PUBLICIS MEDIA en Indonésie, à 

Djakarta, avec une équipe de 200 

collaborateurs. Un nouveau challenge 

réjouissant. 

Les tendances dans ton 

métier/secteur ? 

On travaille moins la brand equity mais 

davantage l’acte d’achat. Faire du one to 

one de masse ! Il s’agit, aujourd’hui 

comme demain, d’être au plus près de 

l’acte d’achat, de clic en clic.  

Les compétence clés pour réussir 

dans ton job ? 

De l’énergie, de l’empathie et savoir 
s’entourer. Oser se remettre en question. 
Je suis parti à l’autre bout du monde à 50 
ans, j’ai repris l’anglais… 

Et pendant ton temps libre ? 

L’expatriation permet de rencontrer 
beaucoup de monde, des copains avec 
qui ont tissent des liens très forts. On se 
retrouve toujours avec plaisir.   

Tes liens utiles 

www.publicisgroupe.com 
 
LinkedIn François Goddet 

http://www.publicisgroupe.com/
https://www.linkedin.com/in/francois-goddet-b8243773/

